

Schriftliche Anfrage betreffend Sitzgelegenheit am Tramgebäude Bar-füsserplatz

08.5254.01

Vor vielen Jahren wurde das "Tramhäuschen" am Barfüsserplatz recht aufwändig neu gebaut. Leider ohne brauchbare Sitzgelegenheit für die Wartenden. Dem Architekten gefielen solche nicht. Als Behelf werden seither "Basler Bänggli" tagsüber vom BVB-Personal hinge stellt und am Abend weggeräumt, damit sie als "Mobilien" nicht in die Domäne des Architekten fallen.

Diese Seldwylerei (am Morgen hinaus, am Abend hinein) wird nun seit Jahren zelebriert, zum Schaden für die Wartenden am Abend und die Rücken des Personals.

Ich frage die Regierung deshalb an, wie lange sie diesem Tun noch zuzuschauen gedenkt, und ob sie das ästhetische Empfinden eines längst entlohnten Architekten höher einstuft als ihre eigene Verfügungsgewalt im Interesse der Allgemeinheit.

Thomas Mall